



# かさおか



## 11月9日は119番の日



10月16日「消防フェスタ」会場にて

### 『消防組合発足50周年を祝う』

会長の奮闘記 その14

私が消防組合を退職して早や13年、あと数年で後期高齢者の仲間入りをします。

さて、昭和48年入署当時の職員数は45名、少数精鋭と言えば格好が良いかも知れませんが、そんなに生易しいものではありませんでした。

それから幾年月が経って半世紀の節目を迎え、先輩諸兄の指導の下、関係者のたゆまぬ努力で120数名の組織に成長し、防災の要としての役割を果たされていることは誠に感謝に耐えません。

ところで、平成24年4月にまちづくり協議会の会長職を受けて以来11年目になりますが、なかなか円満退職とはなりそうにありません。

活動を理解してくださる救世主が現れることを願っていますが、各地域においても役員の高齢化や固定化が散見され、世代交代が思うように進まない現状を危惧しております。

定年の延長で、なかなか地域活動に足が踏み出せない状況もあるかもしれませんが、誰かが担わなければこの地域を守ってはいけません。

依然として新型コロナウイルスの感染が続き、地域活動にも大きな影を落としておりますが、「地域の絆」を保つていくために、一人でも多くのお力を賜りたく、皆様方のご理解とご協力をお願い申し上げます。

### 11月の行事予定

- 11月9日(水) 18:30～  
4年第6回総務部会を予定
- 11月20日(日) 10:00～  
4年第3回役員会を予定
- 11月23日(水) 18:30～  
4年第4回子育て部会を予定
- 11月27日(日) 10:00～  
第9回子どもふれあい祭りを予定



### 『笠岡地区まちづくり協議会』

事務所：笠岡市笠岡2627番地  
「井戸会館」内  
電話：63-5949  
Fax：75-0101  
E-mail：zukuri2@mx1.kev.ne.jp  
開館日：月・水・金曜日 14時～17時



山陽新聞笠岡支社提供

去る7月15日、笠岡小学校で副読本の贈呈式を終えましたが、前大塚部会長の後を受けて初めての冊子作りとなり編集会議は緊張の連続でした。しかも、新型コロナの感染拡大により編集日程も大幅に狂いましたが、足掛け2年の活動になったので十分な検討を行うことが出来ました。

さて、私の最初の仕事は冊子の試案作りでした。過去の冊子を参考に、大まかな構成や見出しなどを考えながら何とか試案にたどり着きました。特に、「絵と写真、地図」を活用して小学生に分かりやすい副読本を目指すことから、手元の資料をいろいろ探したり図書館にも度々出向いたりしました。

何より力になったのは、会長を始め部会の皆さんでした。私にとって一つひとつが勉強になり苦しくも有意義な活動であったと振り返りながら思っています。

ところで、私は教員を長く務め、平成21年の新山小学校在勤中に5年生の担任をしていました。巡りあわせとは不思議なもので、贈呈式の取材に来られた山陽新聞の谷本記者が当時の教え子でした。立派に成長して活躍している姿を見て昔のことが懐かしく浮かんで来ました。

終わりに、子ども達が副読本を活用して笠岡町の歴史に興味・関心を持ち、笠岡の町をもっと好きになってもらえたらと願っています。

終わりに、子ども達が副読本を活用して笠岡町の歴史に興味・関心を持ち、笠岡の町をもっと好きになってもらえたらと願っています。

ご来場まことに有難うございました。

### 「笠岡市制施行70周年記念映画祭」

#### 笠岡小さな映画館プロジェクト

5月29日に大島中「海の校舎」において、岡山県 FC 協議会の妹尾真由子さんによるトークショー「笠岡ロケハンティング」を開催し、10月2日には映画「友情」の上映会と映画研究家・世良利和さん、横溝正史研究家・網本善光さんによる対談トークショー「笠岡のロケ地」を開催することが出来ました。いずれの会場も定員100名が満席に近く、笠岡の映画文化、ロケ地の裏話などに会場が一段と盛り上がっていました。

また、松竹80周年記念映画「友情」は1975年に公開されましたが、主人公の渥美清が扮する源太郎の実家が真鍋島にあり、笠岡に到着して真鍋島へ向かうシーンでは、笠岡駅から住吉の船着場、当時の旅客船「わかば」、そして真鍋島の本浦・岩坪など40年以上前の懐かしい風景を見ることが出来ました。



5月29日トークショー



10月2日映画会



10月2日対談トークショー

【IDO シネマからお知らせ】11月の映画会は第2週目の11月13日(日) 午前10時から開催します。

#### 編集後記

コロナ禍で3年ぶりに大人神輿が復活して秋祭りの雰囲気を感じることが出来ました。

いろいろと国の旅行支援事業も始まっており、紅葉狩りにも出かけたいですね！ I・M



『秋の全国火災予防運動』  
11月9日～11月15日まで全国一斉に  
秋の火災予防運動が展開されます。  
☆全国統一防火標語  
「お出かけは  
マスク 戸締り  
火の用心」  
火の元には十分気を付けて、大切な命  
と貴重な財産をなくさないようにしましょう。  
よう。